## elpueblodeceuta.es



cultura - MIÉRCOLES, 8 DE MAYO DE 2013



## universidad

El Campus acogerá los XXV Cursos de Verano de la UGR en la ciudad

La consejera de Educación presentó ayer estos cursos que serán inaugurados con una conferencia del profesor Luis Gutiérrez

acto de presentación de los Cursos de Verano. **fidel raso**.

## CEUTA José Manuel Rincón ceuta@elpueblodeceuta.es

La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, acompañada por la directora académica de los cursos de verano de la UGR, María del Carmen Villaverde y la vicerrectora de Estudiantes de la UGR, María Elena Martín, presentó la XXV edición de los Cursos de Verano de la Universidad de Granada en Ceuta, los cuales se celebrarán entre el 16 y el 20 de septiembre en el nuevo Campus Universitario.

La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, presentó ayer en el antiguo Salón de Plenos los XXV Cursos de Verano de la Universidad de Granada (UGR) en Ceuta, una actividad enmarcada en el convenio de colaboración de la Ciudad y la institución universitaria.

Tal y como adelantó la consejera de Educación, Cultura y Mujer, estos cursos se desarrollarán entre el 16 y el 20 de septiembre en el Campus Universitario, estando previsto que sea el médico especialista en psiquiatría Luis Gutiérrez quien ofrezca la conferencia inaugural, titulada Tomarse la vida con humor.

Los cursos a desarrollar entre el 16 y el 20 de septiembre serán el de 'Acogimiento familiar nacional e internacional'; 'Envejecimiento, discapacidad y demencias: análisis integral, interdisciplinario y biopsicosocial'; y 'La educación y la investigación en el contexto de la crisis económica actual: tendencias, reflexiones y perspectivas de futuro'.

La directora académica de los XXV Cursos de Verano de la UGR, María de Carmen Villaverde, explicaba

que los contenidos de esta edición responden a la demanda del alumnado universitario de Ceuta y comentaba que aun siendo menos que en anteriores ediciones, la de este año es "intensa" y "de actualidad".

La vicerrectora de Estudiantes de la UGR, María Elena Martín, ha puesto el acento en el esfuerzo que hace la Ciudad para mantener el convenio, que permite, entre otras acciones, la referida a los Cursos de Verano.

Los interesados en asistir a cualquiera de los que se celebrarán este año deben hacer la preinscripción y matrícula en la sede de la Consejería de Educación, Cultura y Mujer de la tercera planta del Palacio de la Asamblea de Ceuta, llamar al 956 52 81 66 o escribir a cualquiera de estas dos direcciones electrónicas: 'mfernandez@ceuta.es' y 'mgonzalez@ceuta.es'. Finalmente se ha informado que para la solicitud de becas, los interesados deberán ponerse en contacto con el Servicio de Becas de la UGR, emplazado en la avenida Severo Ochoa, en Granada, cuyo teléfono es el 958 243 136.

becas, los interesados deberán ponerse en contacto con el Servicio de Becas de la UGR, emplazado en la avenida Severo Ochoa, en Granada, cuyo teléfono es el 958 243 136.	
IMPRIMIR	
<b>♦</b> VOLVER	
	- -